

CÓRDOBA, 02 DE FEBRERO DE 2026

Educación renueva las instalaciones deportivas del IES Antonio Gala de Palma del Río por más de 135.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación finaliza las obras de reforma y mejora del pabellón deportivo del instituto, de las que se beneficiarán los cerca de un millar de estudiantes matriculados en el centro

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha culminado las obras de rehabilitación de espacios en el pabellón deportivo del Instituto de Educación Secundaria (IES) Antonio Gala de Palma del Río (Córdoba), que han supuesto una inversión de 135.620,02 euros.

Los trabajos, de los que se beneficiarán los 966 alumnos y alumnas que estudian en este centro, han consistido en la sustitución del pavimento de la pista polideportiva del pabellón, que se encontraba muy deteriorada, y en la renovación de los lucernarios de los vestuarios, los cuales presentaban problemas de filtraciones de agua.

Así, en lo referente a la pista, las obras han incluido la retirada del pavimento sintético anterior, la nivelación de la solera y la instalación de una barrera de humedad compacta de PVC sobre la que se ha colocado el nuevo pavimento vinílico multideporte. Por lo que respecta a los lucernarios, éstos han sido sustituidos por nuevas claraboyas semicirculares de metacrilato con doble capa, tras repararse los zócalos de fábrica sobre los que apoyan las nuevas estructuras.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación, y su contratación se ha realizado a través del nuevo acuerdo marco puesto en marcha por la Agencia para agilizar los tiempos de adjudicación e inicio de las obras de hasta un millón de euros de presupuesto.